



Dieses originale Spielertrikot in der Langarm-Variante stammt aus den 80iger Jahren aus Kapfenberg.

Den heutigen KSV gab es in dieser Form damals noch nicht. Der Verein bzw die Sportabteilung Fussball hieß damals ASC (Amateur-Sport-Club) bis sie 1997 ausgegliedert wurde.

Das Trikot wurde während eines Bewerbungsspiel der ersten Mannschaft von der damaligen Nummer 3 getragen.

Es handelt sich hierbei ausdrücklich um kein Retro sondern um das originale Oldschool Adidas Trikot (siehe Etikett).

Eine richtige Rarität!





